
 

Association  A C O U M P A G N A  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée 
05000 Gap 

 
Modèle à dupliquer : ouvrir “Fichier” + “Créer une Copie” + renommer ODJ CA 2019/MM/JJ par la personne en charge de l’envoi.  

A compléter en amont du C.A. Chacun pouvant y inscrire les sujets qu’il souhaite traiter. 
Il peut  faire office d’ordre du jour, de support rédactionnel lors de la réunion, puis de CR  ou Procès verbal. Effacer alors ce § et renommer “CR …” 

 
 

 
Date du CA :  Lundi 13 janvier 2020 Lieu : A Locommun        A :19h00 Date posée du prochain CA : vendredi 27 mars 
 
Membres présents : Paule Girousse, Sébastien Gimbert, Carole Chassard, Laurence perreau ainsi que Josy Pailhez, Chantal Rosso et Armelle

  
Membres absents et excusés : Isabelle Novicki, Jacques Olive, Sophie Schall 
 
 
Adhérents invités :  Brigitte Escallier, Isabelle Miton                                  Secrétaire de séance du jour : Paule et Laurence 
 
 

 ORDRE DU JOUR N° 33 
 

 
Sujet 1) de l’ordre du jour :  PRÉPARATION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  et communication aux membres d’Acoumpagna/ Laurence 
 
https://docs.google.com/document/d/1gscszn-jjQZsmf_t9AILVr7xqH05PwN1O8s5DbLnBdo 
 
Discussion : 
Quid de la proposition faite lors de la préparation à la réécriture (mail de catherine Leprince de fin décembre) de différer l’AG à l’après écriture du 
projet pour validation? Il est nécessaire de faire aussi en fonction de la trésorerie.  

https://docs.google.com/document/d/1gscszn-jjQZsmf_t9AILVr7xqH05PwN1O8s5DbLnBdo


 
Décision : 
Nous décidons de décaler  donc l’AG mais pas au delà de fin juin. Date à décider par framadate après le prochain CA et le démarrage de la 
réécriture du projet 
 
 THÈMES À ABORDER  : Besoin de trouver des binômes sur les différents postes/Isabelle 
Chantal propose d’intégrer de nouveau le CA - puisque la comptabilité a été reprise par Sébastien et Carole sera disponible pour un éventuel 
binôme, et récupération du courrier. 
Laurence demande aussi un relai et pose la question de comment mieux gérer la boîte mail… qui déborde.  
 
Décision : Chantal donnera un coup de main à Laurence pour le tri de la boîte avant la fin du mois ; 
Est rappelé aussi la nécessité à chaque com de libeller les mails (Carole pour la trésorerie, armelle et Josy pour les partenaires ateliers. 
Le retour de Chantal dans le CA sera proposé au vote à la prochaine l’AG 
De même pour un renfort des binômes l’AG lancera un appel comme d’hab 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 2) de l’ordre du jour : Permanence téléphonique/Paule 

+ question de Josy sur le tarif de nuit quelle info donnée :  
Discussion : En janvier binôme Josy et Armelle 

      Février: Chantal  
Mars : Chantal 
 Avril : Isabelle M 
   Mai : Laurence 

                                     juin : Paule 
 
Pour les nuits, rappel qu’ s’agit d’un forfait, avec ou non intervention, chambre à part ou pas. Éventuellement se référer au tarif de profession 
sport, au lieu ressource... 
 
Décision : Liste du roulement ok 
Paule mettra une info sur le wiki pour les nuits 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 



Sujet 3) de l’ordre du jour : Trésorerie : cotisations adhérents et partenaires 2020/ Carole       et compte NEF et crédit mutuel 
 
Discussion : Quatre renouvellements seulement, apparemment soucis avec la boîte aux lettres. La proposition de récupérer les bulletins 
d’adhésions (Paule) afin de mettre la liste des coordonnées adhérents à jour sur le wiki et gmail ainsi que les chèques de cotisations (trésorerie) 
lors de l’AG n’est plus d’actualité puisque l’AG sera repoussée. 
Chaque membre se doit de finir de remplir sa propre fiche dans l’annuaire des adhérents du wiki (diplôme, compétences spécifiques, etc...)  
Pour les partenaires, adhésions au collectif à soumettre avec les voeux : Ludambule, Locommun, Ourt de B, Grandir ici 
 
 
Décision : Chantal retourne à la boite et voit avec la maison des habitants et appelle Jacques. Carole relance par mail à tous les adhérents. 
Adhésion aux partenaires : Ludambule (sébastien s’en occupe), Cafés (à voir demain), Locommun (on attend) 
Par ailleurs, Carole pourra aller à la banque pour qu’elle ait la signature à la banque en plus 

 
Pour le compte nef : Attente du débit du chèque de Sandrine à lui remettre d’ici peu (Sébastien). Nouveau chèque émis sans faire opposition sur 
l'ancien chèque. Ce qui permettra de clôturer le compte avec Aurore (Sébastien la recontacte). Crédit Mutuel positif, ok pour payer cotisations 
adhésions partenaires (Ludambule, Café des familles, L’Ouort (qui vient de renouveller son adhésion), Locommun  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 4) de l’ordre du jour : L’exposition et intervention au Lycée/Armelle Chantal et Sébastien 
 
Discussion : L’exposition est en place (11 tableaux au resto d’application)  jusqu’au 3 mars. Démontage le 2 mars, Chantal cherche quelqu’un à 
partir de 14 Heures (). 
 
Décision : Anne françoise et Isabelle si besoin aideront au démontage. Accord faute de mieux pour que Chantal stocke chez elle les autres 
tableaux( merci à elle) 
Rappel : Sébastien et Chantal interviennent au lycée le 2 février 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 5) de l’ordre du jour : Les ateliers : retour sur celui de décembre et perspectives/ Laurence 
 
Discussion : L’atelier de décembre s’est très bien passé (compte rendu sur le Drive dans la com atelier, plus photos), avec des imprévus, de la 
spontanéité, bilan positif  



Décision :  Les prochains ateliers sont calés, dates et thèmes  : gros travail de Anne françoise pour recontacter et valider les dates. De 
nouveaux docs simplifiés sur le fonctionnement et l’organisation ont été créés (voir Drive dans la com ateliers). Du parrainage et de la co 
animation pour chaque atelier est prévu pour impulser, rassurer, donner envie... 
Les nouveaux flyers seront à dispo à locommun dès la semaine prochaine et transmis entre collègues de travail. Les cotisations bénéficiaires 
sont en cours de règlement. Doc réalisés par Carole (à mettre dans le Drive) 
Est décidé que l’atelier peut s’ouvrir à d’autres bénéficiaires hors acoumpagna. 
Est redit que cette action fonctionne sur le bénévolat nécessaire à garder la dynamique de l’asso. Comment sensibiliser d’autres adhérents à ce 
bénévolat? La mobilisation se fait avec des personnes plus récemment rentrées. Principe du donnant donnant, avec la nécessité d’un 
renouvellement. 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 6) de l’ordre du jour : développement d’un réseau assistantes de vie dans le buech/Patricia 
 
Discussion : J’ai quelquefois des employeurs qui me demandent si un référentiel d’assistantes de vie est existant dans le Buëch et en 
effet ,on ne sait pas a qui s’adresser pour trouver des intervenants 
 
Décision : Reporter 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 7) de l’ordre du jour : Gestion des CDD dans la profession/le collectif : contrat + ind fin cdd/Isabelle 
 
Discussion : la question s’est posée pour mon remplacement : 2 collègues ont fait 3h chez la même bénéficiaire : l’un ne fait que des cdd d’où 
utilité de contrats à cumuler pour faire valoir ses droits et donc applications des ind fin cdd, l’autre professionnel en cdi par ailleurs qui ne 
s’attachent pas à ces ind comme on le fait tous en règle général. Quid de l’application de la loi pour le respect de nos droits ?? Comment 
expliquer au bénéficiaire 2 salaires différents pour le même nombre d’heure. 
 
Décision : Le mieux est de poser ces questions à Catherine (voir formation cesu), ou au cesu, ou encore à la Direcct. Chaque salarié se réfère 
au droit du cesu. des formations sont proposées au lieu ressources : programmer en juin. Infos a diffuser sur le wiki/ Paule 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 



 
Sujet 8) de l’ordre du jour : Salaire/ Isabelle 
 
Discussion : augmentation du SMIC au 1er janvier : y a t il une évolution proportionnelle de notre taux horaire est elle prévue pour le maintien 
de notre pouvoir d’achat/Isabelle 
Décision : Pas de répercussion sur le taux horaire cesu, d’après nos informations car nous ne sommes pas au smic. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Sujet 9) de l’ordre du jour : Divers :    Idée de reconnaissance de notre appartenance au Collectif Acoumpagna 

 Les voeux de début d’année 2020 
 
 
Discussion : A l’atelier voir pour un devis pour des pins avec notre logos 

Nécessité joint au voeux de bonne année d’une communication auprès de l’ensemble des adhérents sur : l’expo au lycée Sévigné, 
les ateliers, la réécriture du projet, le budget de l’asso et demande de subv. 

 
Décision : Chantal ira à l’Atelier pour un devis 
Paule et Laurence se voient demain pour envoyer les voeux aux adhérents et partenaires. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Fin de la séance à 22H15 


